

ESTRUCTURA DE COSTES

Sacar adelante cualquier tipo de proyecto en este caso el de un nuevo producto, implica una serie de gastos que hay que abonar.

En nuestro caso, al colaborar con una empresa que nos fabrique las tablets y las bicicletas, los costes más importantes se basan en pagar a dicha empresa, a nuestros trabajadores su salario, las instalaciones en las que vamos a trabajar, el mantenimiento de la empresa refiriéndonos a costes fijos y lo más importante, las materias primas.

Aparte de todos los impuestos y costes variables que puedan surgir.

Siguiendo, en caso de cualquier fallo en las bicicletas que se ponga a la venta de forma errónea, esos beneficios que podríamos haber obtenido con esa bicicleta ya no estarán por lo que tendremos que ser capaces de afrontarlo.

Así mismo, todo tipo de colaboración con otra empresa para el patrocinio tendrá que tener un precio asequible, así como la publicidad (creación de carteles, publicidad en los teléfonos móviles etc.)